

Edmond Perrier - Les lycéens en voyage en Sardaigne



Deux classes de première du lycée Edmond Perrier ont visité la Sardaigne - ©DR

Les élèves de première du lycée Edmond Perrier ayant choisi italien en deuxième ou troisième langue, ont eu la chance de découvrir la Sardaigne. Du 1er au 7 mai, les jeunes tullistes ont été accueillis par le lycée linguistique Castelvì de Sassari en Sardaigne dans le cadre du projet Erasmus +.

L'apprentissage de cette langue italienne ainsi que la découverte de la culture sarde a démarré dans la ville catalane d'Alghero avec la visite du village nuragique (peuple de bergers et de paysans qui vit en Sardaigne) de Nuraghe Palmavera et de la maison du prix Nobel Grazia Deledda.

Les élèves ont aussi pu se balader sur l'Asinara, une île dans l'île, où les belles verdure et la mer bleu clair ont laissé de beaux souvenirs aux jeunes. Ces derniers ont aussi pu participer à la fabrication de « corbule », des paniers tressés traditionnels.

Accompagnés par leurs correspondants tout le long du séjour, les élèves ont pu acquérir une enrichissante culture du monde sarde et pratiquer la langue italienne. Avec la découverte de la Sardaigne, une conscience européenne s'est développée chez ces jeunes issus essentiellement du milieu rural, selon les professeurs présentes sur place.